



"Vencer a Nacional es la prueba de fuego de Always"

El DT Sergio Apaza asegura que si el equipo millonario deja fuera al cuadro uruguayo, le irá mejor en la fase de grupos.

Págs. 6-7

// FOTO: ALWAYS READY



Oriente festeja su primera victoria en el torneo Apertura

Pág. 2

La atleta Margot Chevrier sufre una terrible lesión

Pág. 10





1 - 3



GV San José

Oriente P.

Oriente rompe el maleficio y celebra su primer triunfo en el campeonato

• Reynaldo Gutiérrez

Oriente Petrolero rompió el maleficio y logró su primera victoria en el torneo apertura de la División Profesional del fútbol boliviano. En el cierre de la jornada dominical venció por 3 a 1 a Gualberto Villarroel San José, en compromiso de la cuarta fecha del Grupo D, que se disputó anoche en el estadio Jesús Bermúdez de Oruro.

Después de una sequía de alegrías, el equipo dirigido por Víctor Hugo Antelo festejó después de tiempo una victoria.

El cuadro verdolaga sumó sus primeros puntos lejos de casa, en un escenario difícil, donde arriesgó desde el primer tiempo y los réditos llegaron en el periodo complementario con la conquista de los tres goles, de los que dos fueron obra de Ventura, quien ingresó en el complemento, y Marcos Riquelme, quien convirtió el tercer gol.

Antes de que los goles subieran a la cuenta, Oriente Petrolero dio muestras de actitud con un juego vertical. Por intermedio de los disparos de John García y Hugo Dorrego, la visita hizo temblar el arco del local.

Sin embargo, la cuenta fue abierta por el dueño de casa, a los 33 minutos, con gol de Víctor Hugo Melgar, quien cabeceó un centro de tiro libre.

Oriente Petrolero siguió en la frecuencia de ataque, esta vez con la ayuda de Ventura, quien fue ex-

plosivo a lo largo del encuentro y con un golpe de cabeza anotó el empate a los 53', en una escalada dura del elenco cruceño en Oruro.

Para sorpresa de todos, a los 55', Riquelme anotó el 2-1, conectando de primera un centro que llegó desde la derecha por parte de Ventura frente a la dubitación de los centrales Seymandi y Wallace Gomes. El esfuerzo que hizo Gualberto Villarroel se estaba cayendo en pedazos.

El 3-1 llegó a los 71', en una jugada iniciada por Riquelme, quien batalló por el control de la pelota y desde la mitad del campo dio una habilitación, dejando a Ventura solo ante Rodrigo Banegas, lo dejó en el camino con una "bicicleta" para enviar la pelota al fondo de las redes.

Gualberto Villarroel quiso descontar, pero en cada intento se chocó contra la muralla del rival.



1. Rodrigo Banegas
7. Saúl Torres
5. Augusto Seimandi
3. Wallace Gomes
15. Líder Yanarico
8. Víctor Melgar
19. Jeymer Díaz
14. Caleb García
(24. Aldair Mamani)
17. Ronaldo Sánchez
(26. Yuri Martins)
29. Moisés Calero
(11. Javier Sanguinetti)
18. Rodrigo Vargas

DT: Richard Rojas

GOL: Víctor Hugo Melgar 33'.

1. Alejandro Torres
36. Roberto Diez
27. Sebastián Álvarez
3. César García
24. Kevin Salvatierra
6. Carlos Áñez
19. Erwin Sánchez
(5. Luis Vargas)
20. John García
17. Jorge Rojas
(28. Carlos Ventura)
10. Hugo Dorrego
(31. Esnáider Cabezas)
99. Marcos Riquelme

DT: Víctor H. Antelo

GOLES: Carlos Ventura 53' y 71' y Marcos Riquelme 55'.

Ciudad: Oruro

Estadio: Jesús Bermúdez

Árbitro: Guildo Quenta (La Paz)

Asistentes: Reluy Vallejos y Erick Rojas

Público: 6 mil personas aproximadamente

• Reynaldo Gutiérrez

Universitario de Vinto volvió a tomar el liderato del Grupo C del torneo Apertura de la División Profesional del fútbol boliviano, después de vencer por 2 a 1 a Independiente, en compromiso de la cuarta fecha que se disputó ayer en el estadio Félix Capriles de la ciudad de Cochabamba.

Los dos goles convertidos en los inicios de las dos etapas fueron desequilibrantes y tranquilizadores para los jugadores del elenco valluno, además que les ayudó a regular los tiempos y cuidar el marcador hasta el final.

La 'U' tomó el impulso que quería con el triunfo rumbo a su debut en la Copa Sudamericana frente a Nacional Potosí, en partido que se jugará el miércoles en el mismo escenario desde las 18.00. El resultado servirá para ingresar con confianza al duelo único por el pase a la fase de grupos.

Con apenas tres minutos de iniciadas las acciones, Pablo Luján puso el 1-0, a favor del cuadro local, luego de recibir un centro a media altura de Ronald Monteiro. El equipo dirigido por Pablo Godoy aprovechó que la visita se estaba acomodando al desarrollo del juego.

La igualdad para la visita llegó, a los 28', con un golpe de cabeza de Diego Navarro, quien apareció en el área, a espaldas de Julio Vila, para empujar un servicio aéreo. Esta fue la forma en la que el elenco chuquisaqueño generó peligro y puso en alerta a los jugadores del cuadro cochabambino.

La cuenta fue ampliada para el plantel valluno, temprano en el complemento (48'), por intermedio de Raúl Rocabado, quien sólo tuvo que conectar la pelota delante del arco, luego de un centro al ras del piso de Joel Calicho, que dejó pasar Nicolás Arteaga en su desesperación por despejar o parar el esférico delante de la línea de gol.

Como es costumbre, el ingreso de Andrés Llano refrescó la ofensiva de Universitario. Un zurdazo del futbolista fue desviado con ambas manos por el arquero de Inde, Elder Arauz. El resto del complemento fue desarrollado con discreción, con un cierre de susto para Arauz cuando quiso controlar la pelota con los pies y por la presión de un adversario estuvo cerca de dejar desprotegido su arco.

Con ocho puntos, Universitario de Vinto es el líder de la serie C, entretanto, Independiente está en el extremo, sin conocer de victorias y con apenas dos unidades.



La 'U' triunfa y asume la punta del Grupo C



2 - 1



'U' de Vinto	Independiente
1. Raúl Olivares	23. Elder Arauz
2. Julio Vila	2. Cristhian Choque
14. Juan Mercado	5. David Díaz
26. Joaquín Lencinas	3. Wilfredo Soletto
4. Iván Vidaurre	21. Nicolás Arteaga
(10. Raúl Castro)	(19. Alejandro Medina)
8. Daniel Camacho	39. Pablo Grass
20. Pablo Luján	8. Miguel Quiroga
(77. Samuel Guzmán)	27. Diego Navarro
29. Denilson Ramallo	(20. Luis Hurtado)
(22. Joel Calicho)	10. Thomaz Santos
17. Raúl Rocabado	11. Juan Godoy
24. Andrés Llano	(33. Francisco Gatti)
18. Ronaldo Monteiro	9. Andrés Carabalí
DT: Pablo Godoy	DT: Marcelo Robledo
GOLES: Pablo Luján 3' y Raúl Rocabado 48'.	GOL: Diego Navarro 28'.

Ciudad: Cochabamba
Estadio: Félix Capriles
Árbitro: Rafael Subirana (Santa Cruz)
Asistentes: José Antelo y Lucio Bailaba
Público: 500 personas aproximadamente



Nacional vence a Aurora con un gol agónico

• Reynaldo Gutiérrez

En la agonía del encuentro, el delantero William Álvarez anotó el gol del triunfo para Nacional Potosí que le ganó a Aurora por 1 a 0, en partido de la cuarta fecha del Grupo B del torneo Apertura de la División Profesional, que se disputó ayer en el estadio Víctor Agustín Ugarte de la Villa Imperial.

Es la primera victoria que festejó el equipo potosino en casa y con los tres puntos ganados se acomodó en la cima de la serie.

Dentro del tiempo reglamentario, el equipo de la banda roja dejó una impresión de poco fútbol, con la mente dispersa y con una alineación compuesta por alternos y titulares, en vista de que el miércoles (18.00) tiene su partido contra Universitario de Vinto por la fase inicial de la Copa Sudamericana.

El gol del triunfo fue anotado con un segundo golpe de cabeza en el área. Un tiro de esquina fue peinado por Óscar Áñez y cerca del palo opuesto apareció William Álvarez para conectar de cabeza, aprovechó que Jair Reinoso se quedó parado.

El arco se cerró ante el tridente que puso el entrenador Claudio Biaggio: Gustavo Cristaldo, Martín Prost y William Álvarez. Tampoco llegó la claridad de fútbol en el complemento cuando se sumaron Facundo Callejo y Gustavo Alles.

Del lado de Aurora hubo más ocasiones claras de convertir el gol, en su camino de la reivindicación, luego de quedar fuera de la Copa Libertadores de América. De nuevo, Oswaldo Blanco fue el referente ofensivo, causó zozobra en el arquero Mauricio Adorno, quien evitó la llegada del tanto de la igualdad del plantel visitante.

Blanco hizo la diferencia con su potencia y velocidad. El delantero quedó de frente a Adorno, adelantó la pelota y fue a chocar contra el guardameta desperdiciando una acción de peligro. Más adelante, el mismo atacante arrastró a dos defensores para despejar el centro del área y entregó un balón que Martín Alaniz mandó afuera con un zurdazo.

Con la mínima diferencia, Nacional Potosí es el líder del grupo, con un acumulado de ocho puntos, pasando por delante de Blooming (siete) y dejó a Aurora con tres, la misma cantidad que tiene Royal Pari.



Nacional Potosí

Aurora

25. Mauricio Adorno
3. Javier Guerra
(19. Facundo Callejo)
4. José Carrasco
23. Óscar Baldomar
32. Heber Leños
18. Pedro Azogue
22. Diego Hoyos
17. Saulo Guerra
(16. Andrés Torrico)
9. Gustavo Cristaldo
20. Martín Prost
(14. Óscar Áñez)
29. William Álvarez

DT: Claudio Biaggio

GOL: William Álvarez 96'.

99. David Akologo
2. Mauricio Cabral
(21. Ramiro Ballivián)
3. Luis Barboza
29. Nelson Amarilla
24. David Robles
16. Yesit Martínez
6. Carlos Sejas
26. Didi Torrico
(8. Darío Torrico)
50. Martín Alaniz
(14. Serginho)
7. Oswaldo Blanco
18. Jair Reinoso

DT: Mauricio Soria

GOL:

Ciudad: Potosí

Estadio: Víctor Agustín Ugarte

Árbitro: Dilio Rodríguez (Chuquisaca)

Asistentes: William Medina y Ceferino Bejarano

Público: 3.000 personas, aproximadamente

DT Recoba dice que jugar en El Alto "no es normal"

'Alvaro 'Chino' Recoba, técnico de Nacional de Uruguay.



// FOTO: NACIONAL

El entrenador de Nacional, Álvaro Recoba, mostró su felicidad por el triunfo 3-0 ante Wanderers por el Apertura y se proyectó al duelo ante Always Ready por la tercera ronda de la Copa Libertadores en la altura de La Paz y mencionó: "No es un partido normal".

"Quedé muy contento con el funcionamiento y el resultado", dijo Recoba a propósito de la victoria.

El 'Chino' tampoco eludió hablar del choque con Always Ready del jueves venidero por Copa Libertadores que se disputará en el estadio El Alto, a 4.100 metros sobre el nivel del mar.

Confesó que tiene el equipo titular definido "con una sola duda", pero no la lista de viajeros que emprenderán el camino el miércoles y que designará en las próximas horas.

"Hay que cambiar el chip, tenemos un desafío muy grande en Bolivia", dijo Recoba, que comentó: "Cuidamos jugadores (ante Wanderers) porque no es normal el partido que viene. Vamos a jugar a cuatro mil metros de altura, no lo es".

Contó que el duelo de la fase dos que jugó Sporting Cristal en dicho escenario (perdió 6-1): "Lo vi tres veces. Allá tú golero tiene que ser figura y además las que generemos, meterlas".

"El equipo grande es difícil que piense en un resultado que no sea traerse algo, ya sea un punto o tres. Ese el miedo que tengo, que puede pasar que vayas perdiendo uno a cero, obviamente ojalá que no, y capaz te tenés que conformar. Es atípico, donde corremos mucho riesgo, pero es una llave de 180 minutos", expresó.

Y recordó una experiencia personal como jugador: "Podemos llegar al aeropuerto y los futbolistas se pueden sentir mal. Vi jugadores que sangraban de las orejas cuando se bajaban del avión. Trataremos de correr los menos riesgos posibles".

Real Santa Cruz y San Antonio cierran la cuarta fecha

Los equipos de Real Santa Cruz y San Antonio cerrarán la cuarta fecha del torneo Apertura de la División Profesional del fútbol boliviano. El partido del Grupo A se disputará en el estadio 'Tahuichi' Aguilera de Santa Cruz desde las 15.00, con el arbitraje del orureño Javier Revollo asistido por Luis León y Edson Azero.

El equipo realista buscará sumar su segunda victoria en el campeonato después de haber ganado (2-1) de visitante a Guabirá en su última presentación. El técnico Cristian Farah anunció que su elenco está confiado en sumar tres nuevas unidades.

En tanto, el plantel del trópico cochabambino está invicto e intentará mantener esa condición con un buen resultado (triunfo o empate) para asumir la punta de la serie.



DT Farah (de gorra) da instrucciones a sus dirigidos.

CAMPEONATO APERTURA 2024

	Club	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	GD	PTS
SERIE A									
1	The Strongest	4	2	1	1	10	12	-2	5
2	San Antonio	3	1	2	0	7	3	+4	5
3	Real Tomayapo	4	1	1	2	5	7	-2	4
4	Real Santa Cruz	3	1	0	2	3	6	-3	3
SERIE B									
1	Nacional Potosí	4	2	2	0	6	4	+2	8
2	Blooming	3	2	1	0	7	5	+2	7
3	Aurora	2	1	0	1	1	1	0	3
4	Royal Pari	3	1	0	2	3	3	0	3
SERIE C									
1	'U' de Vinto	4	2	2	0	4	2	+2	8
2	Guabirá	4	2	0	2	4	5	-1	6
3	Always Ready	3	0	2	1	3	5	-2	2
4	Independiente	4	0	2	2	4	6	-2	2
SERIE D									
1	Bolívar	4	3	1	0	11	6	+5	10
2	Wilstermann	3	1	1	2	6	5	+1	4
3	Oriente P.	4	1	0	3	3	8	-5	3
4	GV San José	3	0	1	2	4	8	-4	1

GOLEADORES

Jugador	Club	Goles
Felipe Pasadore	San Antonio	5
César Menacho	Blooming	3
Carmelo Algarrañaz	Bolívar	3
Fernando Saucedo	Bolívar	3
Enrique Triverio	The Strongest	3
Ayron del Valle	Always Ready	2
Francisco da Costa	Bolívar	2
Moisés Villarroel	Guabirá	2
Carlos Melgar	Guabirá	2
Facundo Callejo	Nacional Potosí	2
William Álvarez	Nacional Potosí	2
Carlos Ventura	Oriente Petrolero	2
Daniel Floro da Silva	San Antonio	2
Luciano Ursino	The Strongest	2
Wesley da Silva	Always Ready	1
Antonio Bustamante	Aurora	1
Fernando Arismendi	Blooming	1
Rafael Mollercke	Blooming	1
Richet Gómez	Blooming	1
Jonathan Lacerda	Blooming	1

CAMPEONATO APERTURA FECHA 5

VIERNES 8 DE MARZO

Santa Cruz: 15.00
Real Santa Cruz vs. Guabirá
Santa Cruz: 20.00
Royal Pari vs. Real Tomayapo

SÁBADO 9 DE MARZO

Quillacollo: 15.00
Universitario de Vinto vs. San Antonio
Oruro: 17.30
GV San José vs. Always Ready
Potosí: 20.00
Nacional Potosí vs. Independiente

DOMINGO 10 DE MARZO

Cochabamba: 15.00
Wilstermann vs. Aurora
La Paz: 17.30
The Strongest vs. Bolívar
Santa Cruz: 19.30
Oriente Petrolero vs. Blooming



SERGIO APAZA:

"Ganarle a Nacional es la prueba de fuego para Always en la Copa"

Para el técnico profesional de fútbol, Sergio Apaza, ganarle a Nacional de Uruguay es la prueba más difícil que tiene Always Ready en la tercera fase de la Copa Libertadores. Afirma que si lo deja fuera de competencia, le puede ir mejor en la fase de grupos.

Lamentó la eliminación de Aurora y lo hizo porque Mauricio Soria le fue a jugar a Botafogo de igual a igual, algo que ni los clubes argentinos lo hacen, porque Brasil practica un fútbol de primer mundo.

—¿Cómo analiza la clasificación de Always Ready y la eliminación de Aurora en la Copa Libertadores?

—En función a lo que hacen habitualmente los equipos del fútbol boliviano en la Copa Libertadores han rebasado muchas expectativas.

En el caso de Always hay varios aciertos. Lo primero fue la contratación de los jugadores, algo inédito porque siempre suele equivocarse, contrató futbolistas para jugar en la altura, un arquero y un zaguero de experiencia, delanteros rapiditos, mediocampistas veloces, bien

acompañados por juveniles que dieron la talla.

Sporting Cristal ha venido a jugarle de igual a igual y se ha comido seis goles. En el cotejo de vuelta todos teníamos la interrogante de qué iba a pasar con Always y han demostrado de qué están hechos con toda la parafernalia que utilizó Sporting Cristal antes del partido, molestándolos en el hotel. Cuando molestan para mí es una señal de que tenían miedo de que no les puedan alcanzar en la parte futbolística y eso es lo que ocurrió con el equipo peruano.

Ya en el partido, Sporting no pudo manejar la pelota, no tenía precisión en los toques y encima recibió un gol temprano, así perdió totalmente el libreto y comenzó a golpear. Por ejemplo, Dorny Romero tuvo una chance después de eliminar al arquero más, pero quedó mal perfilado para definir. Lo maltrataron, lesionaron y no tuvieron fútbol para revertir un resultado prácticamente imposible de hacerlo.

En el segundo tiempo comenzaron a golpear más y el técnico Enderson Moreira se dio cuenta de que

CA





la cosa venía mal y es esa clase de técnicos que quieren justificar. Trató muy mal a la muchacha que ofició de cuarto árbitro, con palabras soeces, no sé por qué no informó, y después tuvo un cruce con Óscar Villegas, quien hizo muy bien las cosas, por lo que no hay nada que reprocharle ni nada que analizar, además hizo debutar a un chico 16 años en El Alto y marcó un gol; cuando entró Moisés Paniagua en Lima manejó los hilos del partido, con toques cortos y largos, gambetas, o sea que es un chico que tiene mucho futuro.

Todos deben estar felices porque es un equipo que está bien armado, mentalizado, sabe a lo que juega, no cambia la idea de juego por más circunstancias que se presenten en el partido.

En el tema de Aurora, tiene sus bemoles, hizo una buena primera fase contra Melgar y clasificó en un partido complicado en Arequipa, con una dosis de suerte, y un poco de la ayuda del VAR, que si no había seguro que hubieran convalidado los goles que anularon; en Cochabamba les faltó convertir algún gol más, pero clasificaron con una muestra de fortaleza, que es la que transmite Mauricio a todos sus equipos; después, para desgracia del equipo cochabambino, le tocó un equipo brasileño, que es duro ganarle o sacarle un punto en su casa.

Los técnicos manejamos una máxima que dice: prefiero morir con la mía y Mauricio ha muerto con la suya, porque no cambió la forma de jugar y lo digo con todo respeto que uno de los problemas fue plantear el partido de igual a igual, por lo que Botafogo ha encontrado muchos espacios a espaldas de los defensores, que cuando salía a atacar no tenía jugadores para hacer una transición rápida y armar dos líneas, una de cinco y una de cuatro, y si lo hacía podía perder por uno o dos goles.

No desmerezco lo que hizo Aurora ni Mauricio Soria, quien ha muerto con la suya. Contra un equipo brasileño ni los argentinos salen a jugar de igual a igual de visitante porque el fútbol brasileño es el primero del mundo, además también es primero en la medicina, por si no saben jugadores de Europa van a Brasil para hacerse curar de sus

lesiones. El fútbol brasileño es de primer mundo porque ha ganado cinco veces la Copa del Mundo, exporta 1.200 jugadores cada año, de los cuales 700 juegan en diferentes países de Europa; entonces ir a plantear un partido de igual a igual es totalmente valorable, ponderable, pero también es un suicidio.

En resumen, Always y Aurora dieron un paso hacia adelante desde lo futbolístico, aunque desde el resultado bien por el equipo millonario y mal por el elenco cochabambino.

Un chico que mostró que está para grandes cosas es Darío Torrico, por quien Mauricio Soria apostó y éste le ha respondido. No es mala la participación, hasta ahora, de los equipos bolivianos en la Copa Libertadores.

—¿En qué medida es ventaja jugar en El Alto?

—Es una ventaja, de eso no hay duda y lo digo porque he dirigido en todos los departamentos del país y con equipos de Cobija, de Santa Cruz me tocó ir a la altura y me golearon hasta que hemos encontrado una fórmula para aplicar en Sport Boys y salimos campeones.

Es una ventaja cuando tienes los jugadores para jugar en altura, cuando tienes el planteamiento, un modelo de juego para desarrollarlo en la altura. No sé cómo reaccionará Always Ready porque Nacional de Uruguay vendrá a plantear un partido con el equipo parado de mitad de cancha para atrás y atacar de contragolpe, intentará conseguir un resultado por la mínima diferencia de goles y así revertir en Montevideo.

Es una ventaja jugar en la altura, pero solo la altura no gana, si no todos los años estaríamos en la final de la Libertadores y en todos los Mundiales.

—¿Qué debe exponer como mejor 'arma' Always?

—Tiene que trabajar más en el toque de balón para abrir espacios y hacer pases entre líneas porque no le van a dejar espacio, ese es un aspecto que todavía no he visto y tampoco se ha presentado en ningún partido. Tiene que practicar más en la posesión del balón, generar y aprovechar espacios, porque tiene jugadores rapiditos en espacios largos y cortos. Si Always le gana en El Alto, en Uruguay, Nacional va a salir a devorárselo enterito, lo atacará desde el pitazo inicial, pero la ventaja es que Always tiene jugadores con mucha personalidad.

—¿Qué papel juega la presión?

—Mucho. Por ejemplo, que no haya ido la hinchada de

Wilstermann al clásico le ayudó a Aurora porque los hinchas presionan para que su equipo ataque y gane; por eso la hinchada de Always tiene que hacerse sentir ante Nacional.

El jugador que juega en la Copa Libertadores tiene que aprender a convivir con la presión, si no está en la profesión equivocada. Hay equipos que pierden un partido y piden que se vaya el arquero, que se vaya el técnico, estamos viviendo una época totalmente resultadista y los técnicos y los jugadores vivimos presionados, nadie está ajeno a la presión. Además, antes no había las redes sociales, ahora aparecieron como una presión extra.

—¿Always clasifica a la fase de grupos?

—Todos queremos eso, aunque no me gusta arriesgar pronósticos, porque le toca un partido duro y si hay un país que tiene equipos duros, ganadores en todas las formas que pueda haber, como dicen en el Río de la Plata, son bichos, son duros cuando no pueden con la parte futbolística y recurren a otros argumentos, por eso son difíciles y si llega a la fase de grupos eliminando a Nacional, va a tener chances en la fase de grupos, para mí Nacional es la prueba. Por tradición, por historia, Nacional es un equipo que ha ganado la Copa Libertadores y es una linda prueba de fuego, inclusive para ver qué es lo que puede hacer Always llegando a la fase de grupos.



Hugo Dellien partirá como favorito frente a su hermano Murkel.

Los hermanos Dellien chocarán en el Challenger Bolivia

• Reynaldo Gutiérrez

La cuarta edición del Challenger Bolivia tendrá un inicio inesperado con un partido que nunca antes se había dado a nivel profesional en singles: los hermanos Hugo y Murkel Dellien se enfrentarán en Santa Cruz por la primera ronda del cuadro principal.

El sorteo decidió que los dos mejores singlistas del país en la actualidad –Hugo está en el puesto 157 del ranking ATP, y Murkel se encuentra en el 251– crucen caminos de una manera muy temprana en el torneo profesional boliviano.

Será un encuentro inédito, ya que nunca antes se enfrentaron por un torneo profesional.

Hugo (de 30 años) y Murkel (26) se conocen muy bien no solo por ser hermanos, sino porque en

varias ocasiones compartieron cancha juntos en la Copa Davis.

A priori, el mayor es el favorito en este duelo, pero no la tendrá nada fácil porque poco a poco el menor se abrió camino y sorprendió en distintos torneos del circuito.

Está previsto que el partido se juegue mañana en un horario por definir en una de las canchas del Country Club Las Palmas.

MÁS BOLIVIANOS

Juan Carlos Prado recibió una wild card (tarjeta de invitación) por parte de la organización para que dispute directamente el cuadro principal.

Su debut se dará el lunes (19.50) en la cancha central frente al argentino Federico Gómez.

El tenista Federico Zeballos intentará ser el cuarto tenista nacional en la llave prin-

cipal, pero para ello primero deberá superar la segunda ronda de la qaly.

En primera fase derrotó ayer al peruano Conner Huertas del Pino (6-1 y 6-2).

Su siguiente partido será contra el argentino Valerio Aboian, hoy desde las 12.20 en la cancha central. Si gana ese duelo, pasará al cuadro principal de la competencia.

Los bolivianos Boris Arias, Esteban Dávila, Jeison Ticona, Carlos Doria Medina y Matías Sonaglias fueron eliminados en primera ronda de la qaly.

EN DOBLES

El cuadro de dobles también fue dado a conocer por la organización y figuran siete bolivianos: los hermanos Dellien, Zeballos, Arias, Prado, Dávila y Salvador Rallin.

Zeballos y Arias conforman la segunda mejor dupla del torneo y debutarán contra los peruanos Huertas del Pino y Gonzalo Bueno.

Los Dellien rivalizarán con el portugués Goncalo Oliveira y el australiano Adam Taylor.

Prado tendrá como compañero al paraguayo Adolfo Vallejo y jugarán contra los argentinos Andrea Collarini y Renzo Olivo.

Mientras que Dávila y Rallin se enfrentarán al brasileño Pedro Boscardin y al argentino Gonzalo Villanueva.

En principio sus partidos están previstos para mañana en un horario por designar.



Murkel Dellien espera ganarle y sacar del torneo a su hermano Hugo.

Aramayo destaca en el ciclismo de pista

Con una actuación sobresaliente del ciclista Juan Manuel Aramayo, el seleccionado de Tarija se adueñó del podio en la prueba de Persecución por Equipos, categoría Élite, en la tercera jornada del Campeonato Nacional de Ciclismo de Pista, que se corrió ayer en el velódromo de la Villa Deportiva Abraham Telchi de Santa Cruz.

En la carrera, Aramayo quedó como primero, recibió la presea de oro, mientras sus compañeros David Rojas y Misael Vilca fueron segundo y tercero, respectivamente. Los pedalistas marcaron el ritmo de la prueba, dejando sin respiro al cruceño Gustavo Peredo, quien falló en su intento por rebasarlos en una competencia que tuvo a diez deportistas en pista.

“Esta victoria va dedicada a mi familia, quería ganar y se consiguió el objetivo. No tuve el mejor inicio, no pude desayunar ni descansar bien, pero hoy (en referencia al domingo) me sentí mejor y el resultado está ahí”, declaró Aramayo en declaración en el canal de la transmisión oficial de la Federación Boliviana de Ciclismo (FBC).

Aramayo llegó a Santa Cruz para competir a nombre de Tarija, dándose tiempo en su apretada agenda como integrante del equipo brasileño Continental Swift Carbón Pro Cycling. Después del triunfo, el ciclista pasará unos días con su familia en la ciudad del Guadalquivir antes

de emprender viaje a Brasil, donde del 15 al 19 de marzo correrá la Vuelta a Goiás.

En la categoría Élite, de la rama femenina, la ganadora fue Elizabeth Vásquez (Tarija), escoltada por Valkhyria Cisneros (Cochabamba) y Karen Fernández (Tarija), entre seis participantes.

Estos fueron los ganadores de este domingo en las demás categorías: Kenny Ferrufino (Santa Cruz) en Junior, Bernardo León (Tarija) en Master A-1, Alberto Herrera (Santa Cruz) en Master A-2, Horacio Gallardo (Tarija) en Master B-1, Richard Acarapi (La Paz) en Master B-2, Heriberto Acosta (Tarija) en Master C-1, Adalid Fuentes (Cochabamba) en Master C-2, Max Paredes (Oruro) en Master D-1, Erick Nijland (Cochabamba) en Master D-2 y Carlos Torrico (Santa Cruz) en Master E.

SANTA CRUZ, CAMPEÓN

Luego de tres jornadas, Santa Cruz quedó como el ganador con 89 medallas, de las cuales 33 fueron de oro, 31 de plata y 25 de bronce. Tarija fue segundo con 32 doradas, 15 plateadas y nueve bronceadas. Cochabamba alcanzó el tercer puesto con nueve de oro, 24 de plata y 32 de bronce.

El torneo también contó con la participación de La Paz (seis de oro, cinco de plata y uno de bronce), Chuquisaca (uno, tres y seis) y Oruro (tres de plata y ocho de bronce).



Ciclistas que participaron en el nacional de pista, en Santa Cruz.

El bólido del ganador de la prueba, Rolando Careaga, va camino al triunfo.



Careaga es el ganador del Nacional de Automovilismo

El piloto chuquisaqueño Rolando Careaga Alurralde, de la clase RC2, estrenó coche y ganó la primera fecha del Campeonato Nacional de automovilismo, modalidad circuito, que se corrió ayer en el circuito Mario Mercado Vaca Guzmán de Oruro.

El vencedor empleó para las tres vueltas a la pista un tiempo de 34:53,54 y corrió a 80,27 kilómetros por hora.

"Contentos por el resultado, vamos conociendo el auto, es una máquina muy potente. Hay que mejorar, pero es-

tamos practicando y eso nos va a ayudar bastante para la siguiente carrera que será en La Paz", dijo Careaga después de completar la prueba con el mejor tiempo en su grupo y en la clasificación general. El piloto recibió asistencia del campeón nacional, el cruceño Eduardo Peredo.

La segunda posición en la RC2 fue ocupada por el corredor potosino Juan Tarqui con un registro de 35:17,25, quien en la segunda y tercera vuelta logró estrechar la distancia con Careaga, pero los 20 segundos, aproximadamente, que

hubo entre estos pilotos en el giro inicial fueron difíciles de reducir en el circuito, ubicado en la comunidad de Huayña Pasto Grande.

La clase RC4 fue dominada por la delegación paceña con Jhonny Mamani como el vencedor con 36:36,24 (76,87 Km/h). Kevin Vásquez fue segundo con 37:01,99, mientras, Pedro Lagrava completó el podio con 37:43,27.

El campeonato es en homenaje al piloto Ali Eid Ali, quien falleció en noviembre del año pasado. La mejor distin-

ción vino de parte de su hijo, el paceño Ali Abo El Nur con la conquista del primer puesto en la RC2N con una marca de 36:35,99 (76,52 Km/h), sacó una cómoda diferencia frente a Gary Maldonado (Santa Cruz), con 38:17,70, y Deymar Tarqui (Potosí), con 40:41,24.

La categoría R2B tuvo como vencedor al competidor cochabambino Beymar Moyata con 37:17,75 (75,10 Km/h) con un minuto por encima de Israel Sandoval (Potosí). La tercera ubicación fue para Nicolás Mitru (La Paz) con 38:22,26.

Entretanto, en la Proto solo hubo un piloto, Rolando Careaga Roncal (Sucre), quien no pudo completar la prueba porque pinchó llanta en la tercera vuelta y tuvo que abandonar. El corredor tomó la carrera como prueba con vistas a su participación en el Rally de Encarnación, que se correrá en Paraguay, el siguiente fin de semana.

SANDOVAL

El corredor Mauricio Sandoval (Potosí) hizo el mejor tiempo en la clase RC2N, tras las tres vueltas, con 35 minutos, pero quedó excluido "por faltas técnicas al reglamento", de acuerdo a lo que explicó la organización de la Federación Boliviana de Automovilismo Deportivo (Febad).

PRÓXIMA CARRERA

La siguiente carrera en circuito, dentro del calendario nacional, se correrá en La Paz, del 1 al 3 de abril. Después será el turno del Rally Tarija, del 26 al 28 de abril.



El coche de Gary Maldonado en plena competencia en el circuito Mario Mercado Vaca Guzmán de Oruro.



Médicos muestran la fractura abierta en el pie izquierdo de la atleta Chevrier.

Atleta francesa sufre una escalofriante fractura

// FOTOS: LOBOS NEWS

En el Emirates Arena de Glasgow, lo que prometía ser una jornada histórica para la atleta francesa Margot Chevrier, se transformó en un episodio de angustia y dramatismo durante la final del Mundial indoor de atletismo. A sus 24 años, Chevrier enfrentaba su primer intento de superar los 4,65 metros en la competencia de salto con pértiga cuando sufrió un accidente que conmocionó al público presente y a los espectadores alrededor del mundo.

El intento resultó en una caída desafortunada hacia la caja de la pértiga, en lugar de hacia la colchoneta de aterrizaje, causando que su tobillo izquierdo quedara atrapado de tal manera que sufrió una severa fractura. Según su entrenador Grant Brown, "El hueso sobresalía por encima de la piel", describiendo la gravedad del impacto sufrido por Chevrier.

La saltadora quedó en el suelo gritando de dolor, mientras recibía oxígeno y atención médica urgente.

Posteriormente se confirmaría que había sufrido una fractura abierta del astrágalo, un hueso crucial en la articulación del tobillo.

La competencia se vio obligada a una pausa de quince minutos, permitiendo que Chevrier fuera evacuada del recinto en camilla y trasladada a un hospital de Glasgow para recibir el tratamiento ortopédico necesario. La solidaridad del mundo deportivo se hizo inmediatamente presente, con la propia ganadora de la competencia, la británica Molly Caudery, asistiendo a la atleta lesionada hasta la llegada de los servicios de emergencia.

La Federación Francesa de Atletismo emitió un comunicado detallando el incidente: "Finalista mundial por primera vez en su carrera, con un octavo puesto conseguido gracias a un salto de 4,55 m, Margot Chevrier resultó gravemente herida (...) sufrió una fractura abierta del astrágalo". Esta lesión plantea un desafío significativo para Chevrier, quien ahora debe enfren-

tar un proceso de recuperación con la mira puesta en los Juegos Olímpicos de París 2024, un evento de suma importancia en su carrera.

Con un espíritu indomable, Chevrier compartió en Instagram una actualización sobre su estado, incluida una fotografía de su tobillo enyesado, prometiendo a sus seguidores su participación en París 2024 a pesar de los obstáculos: "Fractura abierta del astrágalo. Primera operación mañana por la mañana, segunda en Francia. Haga falta lo que haga falta. París 2024, allí estaré". También publicó una selfie desde el hospital agradeciendo a sus seguidores por el amor y el apoyo recibido durante este difícil momento.

Los efectos emocionales del incidente se extendieron más allá de la víctima, impactando a competidores como Molly Caudery, quien expresó lo difícil que fue continuar en la competencia tras el accidente.



La atleta francesa es trasladada en camilla después del accidente.

El City gana el derby ante United

• Agencias

No tiene el nombre de Salah o Haaland, pero Phil Foden tiene, si mantiene este nivel, muchas papeletas para ser elegido Jugador del Año en la Premier League. El canterano 'cityzen' se echó el equipo a la espalda para liderar, con un doblete, la remontada en el derbi sobre el Manchester United (3-1). Erling Haaland dio la puntilla a los Red Devils en el 92'.

Tres puntos que valen oro para los pupilos de Pep Guardiola, que se colocan segundos a sólo un punto del Liverpool, al que visitan en siete días en un duelo que se presume clave en la lucha por la Liga.

El United, que tenía ocho bajas, salió decidido a defenderse. Sin tapujos. Sin embargo, su fútbol directo tuvo premio a los 8'. Bruno Fernandes aguantó de espaldas un balón en largo de Onana y cedió para que Rashford, llegando en carrera, conectara un obús 'tierra-aire' directo a la escuadra de Ederson. Imparable. Golazo.

El City se vio por debajo en el marcador por duodécima vez en lo que va de Premier. Sólo empezó perdiendo más veces con Guardiola (13) en la Premier 2019-20. Sin embargo, parecía cuestión de tiempo que le diera la vuelta al derbi.

Haaland no estaba en su día. En el 32', libre de marca, cabeceó alto un mal despeje de Casemiro. En el 45' llegó lo nunca visto. Foden se la dejó para empujarla sobre la línea



Erling Haaland (9) festeja el triunfo con Phil Foden.

y el noruego remató... ¡¡¡por encima del larguero!!! Es, probablemente, el peor fallo de su carrera.

La suerte del City cambió en el segundo tiempo. Una buena mano de Onana desbarató la primera intentona de Doku en el 50'. Nada pudo hacer, en cambio, para evitar el 1-1 de Foden en el 56'. El canterano se metió hacia adentro para eludir la marca de Lindelof y

conectó un zurdazo directo a la escuadra. Nada que envidiar al golazo de Rashford. A cada cual mejor.

EMPATE

Al empate le siguió una ligera amnistía. El City dominaba, pero no mordía. El delirio llegó en el 80'. Foden volvió a demostrar que, en espacios reducidos, es uno de los mejores juga-

dores del mundo. Tiró una pared con Julián Álvarez y batió a Onana con un disparo cruzado para sellar el 2-1.

La historia de los derbis se volvía a repetir. Seis de los últimos siete acabaron con victoria celeste. Quedaba la 'puntilla', que corrió a cargo de Haaland en el 92'. Rodri le robó la cartera a Amrabat y cedió para el noruego, que batió a Onana con un disparo al palo largo.

// FOTO: @FCBarcelona

Barcelona empata y se aleja de la pelea por el título

Athletic Club y Barcelona han empatado sin goles en San Mamés. Un resultado que no les sirve a ninguno de los dos: el Barça no es capaz de aprovechar los pinchazos de Real Madrid y Girona, y continúa tercero a ocho puntos del líder, mientras que el Athletic se aleja a cinco puntos del Atlético de Madrid en la lucha por la cuarta plaza.

Arrancó bien el FC Barcelona, que buscaba atacar en profundidad la banda izquierda con las subidas de Cancelo. La primera ocasión fue para Christensen, con un cabezazo tras un centro de Gündoğan que se fue por encima de la portería. Poco a poco el Athletic fue haciéndose con la pelota, aunque no eran capaces de generar peligro en la portería de Ter Stegen. A la media hora de juego, Cancelo tuvo una ocasión clarísima con un disparo desde de su casa, aprovechando que Unai Simón había salido a tapar un mano a mano ante

Fermín, aunque entre Yeray y el guardameta impidieron que la pelota cruzase la línea de gol. Ambos equipos lo siguieron intentando, aunque se fueron al descanso sin premio. Sin embargo, pese al empate a cero, las noticias para los culés fueron pésimas. En el minuto 25, Frankie de Jong se torció el tobillo de una manera muy fea y tuvo que abandonar el terreno de juego, y menos de veinte minutos después Pedri cayó también lesionado. Fermín y Lamine Yamal fueron los encargados de sustituirles, respectivamente. A juzgar por los gestos de los centrocampistas azulgranas, parece que van a estar fuera por un tiempo. De Jong no pudo ni apoyar el pie y Pedri mostraba un rostro de tremenda frustración.

En San Mamés, los Leones llevaban 10 victorias seguidas y vieron truncada su racha pero el empate es insuficiente para el Barça, que conserva su renta de ocho puntos sobre el Athletic.



Frankie de Jong abandona el campo de juego lesionado.

// FOTO: @ManCity

Deportivo

Ahora
EL PUEBLO



CAR



CONMEBOL Libertadores

Always Ready 2024

// FOTO:APC

De izquierda a derecha: Ariel Baroja, Dorny Romero, José Carabali, Marcelo Suárez, Wesley Da Silva y Luis Caicedo (parados), y Darlison Rodríguez, Diego Medina, Adalid Terrazas, Pablo Yaca, Robson Tome (agachados).